



戦国肥後国衆まつりのステージで、和水町マスコットキャラクターの愛称決定の表彰式を行いました。「なごみん」は、受賞者と抱き合ったり、ハイタッチしたりして、「愛称を考えてくれてありがとう」と、感謝の気持ちを表現していました。「なごみん」は、受賞者の皆さんと記念撮影ができて嬉しかったようです。

和水町マスコットキャラクター誕生！

1月11日、和水町マスコットキャラクター「なごみん」が誕生しました。キャラクターの愛称について審査した結果、荒木康汰さん（菊水中学校3年）が最優秀賞に、福山尚美さん（平野）、井上紗和さん（三加和中学校1年）、徳永直さん（菊水中学校2年）、池松華凛さん（菊水南小学校2年）が優秀賞に選ばれました。

これから本町の観光振興および地域活性化のために活躍していきます。皆さんのお住まいの地区に現れるかもしれません。「なごみん」を見かけたら、仲良くしてくださいね。



プロフィール

「なごみん」

- 生まれたところ…和水町
- 誕生日……………1月11日
- 性別……………男
- 年齢……………ヒミツ
- 性格……………元気いっぱい
- 得意技……………走ること



2月7日に「いだてん」ラッピング九州新幹線の出発式に行ってきました。タマにゃん、なんかんトッパ丸と初共演。緊張気味のなごみんでした。新幹線は5月上旬まで博多～熊本～鹿児島中央間を運行予定です。



©2010 熊本県くまモン

日本マラソンの父 金栗四三ミュージアム 金栗四三生家記念館 開館



日本マラソンの父 金栗四三のすべてを体感できるランナーの聖地「金栗四三ミュージアム」。金栗四三のマラソン人生の基礎を築いたスタート地点「金栗四三生家記念館」。1月11日に開館。オープニングセレモニーを行い、館内を披露しました。



① くまモンも駆け付け記念撮影 四女の酒井さんと五女の森さんと神尾保育園の園児たち ② 金栗四三生家記念館でテープカット式の様子 ③ なごみん初披露 ④ 歌をうたって会場を盛り上げるひらりさん ⑤ 生家の前でハイチーズ！春富保育園の園児たち ⑥ なごみんと武者がお客さまをお迎え ⑦ 吉地の里協会の皆さんがお茶を振る舞いました ⑧ なごみんと触れ合う園児たち

